

Amenazas contra una funcionaria

Sindy Zawady, secretaria de Cultura de Santa Marta, es la nueva víctima de amenazas de muerte contra funcionarios del gabinete de la Alcaldía de la capital del Magdalena.



“Guerras comerciales pueden implicar muchas oportunidades”

José Manuel Restrepo, ministro de Comercio.

250

personas han sido procesadas por hechos de corrupción en salud en Colombia, según lo dio a conocer La Fiscalía General de la Nación.

Una válvula ilícita en oleoducto

Ecopetrol activó el plan de contingencia en zona rural de Cúcuta, como consecuencia de la instalación de una válvula ilícita en el oleoducto Caño Limón- Coveñas para robar petróleo.



Exigen investigar abusos sexuales

Dos jóvenes del Caquetá denuncian haber sido víctimas de una agresión sexual en Bogotá.

ubicado en la carrera 7.^a entre calles 34 y 39, para mostrarle a la visitante la naturaleza del lugar.

Tomaron su rumbo a eso de las 7:00 de la noche, sin pensar que un simple recorrido iba a terminar en tragedia. “Ellos comieron y terminaron en el parque como a las 9:00 de la noche”, contó.

Todo estaba bien hasta que llegaron cuatro hombres que los amenazaron. Estaban armados con cuchillos, y con mucha violencia les pidieron todas sus pertenencias.

“Les robaron los celulares, todo; ellos creían que esa pesadilla iba a terminar con el robo, pero no fue así”, dijo la familiar.

“No bastó con eso. Los delincuentes se llevaron a las niñas a la parte más boscosa del parque”. Ellas solo recuerdan que había mucho rastrojo, muchas matas, muchos árboles, que quedaron totalmente indefensas en medio del bosque.

Agregó que dos de los extraños abusaron de la niña menor de edad, que era quien se encontraba de visita en la ciudad, mientras que los otros dos, de la joven de 18 años. Todo frente a la mirada atónita del novio de esta última, un joven de 25 años que también habría sido golpeado.

“Como mi hermana se resistió al ultraje, la amenazaban. Le decían que iban a



En el Parque Nacional también fue abusada Rosa Elvira Cely y por esta razón sembraron un jardín.

herir al muchacho. Eso fue terrible”. Él gritaba pidiendo ayuda, pero los agresores lo lastimaban para que se quedara callado, contó la mujer. Luego, según contaron las víctimas, los atacantes, que usaban prendas para protegerse el

rostro, les botaron los objetos personales, sus zapatos y huyeron del lugar dejando a los tres jóvenes abandonados a la intemperie.

“Yo solo quiero que se haga justicia, que nos muestren las cámaras, que metan a esos agresores a la

cárcel. A esos tipos hay que cogerlos, y que queden encerrados para siempre porque son un peligro para la sociedad”, dijo la familiar.

La Policía Metropolitana dijo que hasta que salga el dictamen médico dirá si hubo violación.

FOTO: DAVID SÁNCHEZ MEJÍA / EL TIEMPO



Por lavado de activos, piden llevar a juicio al exfutbolista colombiano Testigos lo califican de ser ficha clave en la organización.

‘Chicho’ Serna, en líos judiciales

Ayer se conoció en Argentina un documento que podría sellar la suerte judicial del exfutbolista colombiano Mauricio ‘el Chicho’ Serna en el país del sur.

Mientras ‘Chicho’ salía a medios a hablar sobre lo que será un encuentro entre el Boca Juniors y el River Plate, la Unidad de Información Financiera de Argentina (UIF), presentaba un informe demoledor ante Néstor Barral, juez fe-

930

dólares

fue el monto ficticio por el que supuestamente el exjugador se hizo a los inmuebles.

deral de Morón.

En el documento, la entidad no duda en pedir que el jugador sea llevado a un juicio oral y público por lavado de activos.

Además, califica al exmediocampista, de 51 años,

de ser parte de “compleja agrupación criminal para la administración y circulación de bienes provenientes de actividades ilícitas”, orquestado por el capo colombiano José Bayron Piedrahita Ceballos, alias el

‘Viejo’ o ‘Montañez’.

Para los investigadores hay evidencia suficiente de que el capo inyectó en el sistema financiero argentino 1.800.000 dólares producto del narcotráfico, a través de dos propiedades que terminaron en manos del empresario Mateo Corvo Dolcet, pero que antes había adquirido Serna.

El exjugador señaló que desconocía las actividades de Piedrahita Ceballos.